

「自律」「共生」～「Chance」「Change」「Challenge」の進化（深化）と完成～

# 南部中学校だより

R6・9・2 第6号 文責：角

「ゆかり」～熱き戦いの先にあるもの～

南部中学校長 影本 純

8月27日より2学期が始まりました。今年の夏休みも猛暑続きで雨も降らず、大変厳しい夏でした。「危険な暑さ」などという表現は、私が子どもの頃には聞いたことがありません。どうしてこんなに夏が暑くなってしまったのか、やはり地球温暖化の影響なのか、詳しくはわかりませんが、もうこれ以上暑くなってほしくはありませんね。

暑い夏といえば、スポーツでは熱い話題が多かったです。パリオリンピック・パラリンピックでの日本代表の活躍や高校野球での山陰勢の活躍など、心に残る場面がいくつありました。勝負の世界には必ず勝ち負けがありますが、それぞれの勝負の世界にドラマがあり、見ている者に感動を与えます。スポーツの素晴らしさを感じられた夏ではなかったかと思います。

本校の生徒も、県総体や中国大会、県スポレク、県吹奏楽コンクール等で力を発揮しました。なかなか思うような結果にならなかつたかもしれません、一つ高いレベルで戦った経験は無駄にはならないと思います。引退した人も、まだこれからも続けて頑張る人も、自信を持って次のステップに進んでほしいと思います。

2学期に入り、体育祭への準備が本格的に始まりました。3年生を中心に、応援合戦やムカデリレーの練習など、赤組、青組それぞれが頑張っています。中学校の体育祭は、生徒が中心になって自主的に練習し、完成度を高めていきます。うまくいかないことや失敗を繰り返し、試行錯誤を重ねながらチームみんなでよいものを創っていくことを努力します。このような体験は、成長の中でかけがえのない体験になります。そして、南部中学校のスローガンである「自律」と「共生」を最も実感できる期間でもあると思います。今年の体育祭の生徒会スローガンは「ゆかり（縁）」です。「縁」とは、「つながり、関わり合い」を意味します。この体育祭を通して、お互いに関わり合い、つながり合い、そこに絆が生まれれば素晴らしい体験になると思います。勝負の勝ち負けはありますが、それ以上に充実感や達成感、そして、「ゆかり」をしっかりと感じ取ってほしいと思っています。熱き戦いの先にあるものは何なのか、それを感じ取ってほしいと思います。

まだまだ暑い日が続きますが、皆さんくれぐれも体調を崩されないようご自愛ください。

\*裏面につづきます。

## 県総体・中国大会、吹奏楽コンクールの結果

### 【ソフトボール】(法勝寺中との合同チーム)

#### 県総体

・1回戦 対加茂、弓ヶ浜、後藤ヶ丘合同に13-0で勝ち。

・準決勝 対河北中に4-1で勝ち。

・決勝戦 対東山中に12-0で勝ち優勝で中国大会出場

#### 中国大会

・1回戦 対下関JC7回タイブレーク8-4で惜敗。

### 【バスケットボール女子】(法勝寺中との合同チーム)

#### 県総体

・1回戦 対河北中に48対37で勝ち。

・2回戦 対鳥取南中に109対38 惜敗(県ベスト8)

### 【水泳】

#### 県総体

・200M 平泳ぎ決勝3位(中国大会出場決定)

・100M 平泳ぎ決勝5位

中国大会 ・200M 平泳ぎ予選13位

### 【ソフトテニス男子(平木)】(法勝寺中として出場)

#### 県総体

・団体戦 鳥取南中に惜敗

・個人戦 八頭中のペアに惜敗

### 【吹奏楽】

#### 全日本吹奏楽コンクール

#### 鳥取県大会 小編成部門

銀賞

～Before～

技術室外側のフェンスを修繕が完了しました。

8月29日付けの日本海新聞でも紹介されていましたが、大同警備保障からの寄付金を活用し技術室外側のフェンスを修繕してもらいました。隣地への落下防止のための防護フェンスでしたが、以前のフェンスは老朽化が進み落下的危険性もありました。

これで生徒たちは安心して技術室横を通りグラウンドに出ることができますようになりました。生徒たちの安全配慮にご協力いただき、本当にありがとうございました。



～After～



環境整備作業にご協力ありがとうございました。

体育祭を前に8月25日(日)にPTA主催の環境整備作業(\*校地内の草刈り作業)をおこないました。まだ暑い最中ではありましたが多くの方々の協力で校地内は大変きれいになりました。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



9/7(土) 第78回体育祭(雨天順延)

\*8:50~11:30 開祭式・演技(昼食後 12:40~閉祭式)

\*生徒たちの練習も日に日に力が入ってきています。「ゆかり(縁)」をスローガンとした今年の体育祭。どのようなドラマが生まれるか.... 今からとても楽しみです(^\_-)(^-^)  
保護者・地域の方々等、多数のご観覧をお待ちしております!